

## 5. Feichtenbergrennen in Kirchham geht an Gmundner Peter Baumgartner Weitere Topplatzierungen am laufenden Band

Der in Gmunden lebende Peter Baumgartner, er tritt in dieser Saison für den ÖAMTC RC NOWA Schwanenstadt in die Pedale, stand am letzten Samstag am Feichtenberg/Hagenmühle am Start. Dort ging es zum 5. Mal um die begehrte Trophäe des „Feichtenberg Radkriteriums“. Bei diesem Bergrennen sind 5,5 Kilometern und 220 Höhenmeter so schnell wie möglich zu absolvieren. Baumgartner konnte, anfangs unterstützt von Trainingskollegen, das Rennen taktisch angehen und nach 11 Minuten und 47 Sekunden im Ziel einen ungefährdeten Solosieg einfahren.

Innerhalb der letzten 14 Tage belegte Baumgartner zudem bei der bestens besetzten „1. Amateurtour“, eine Rundfahrt in Windischgarsten mit 3 Renntagen, den 10. Gesamtrang und bei der Urz'n Trophy am Gmundnerberg den 2. Platz.

Die bemerkenswerteste Leistung in Baumgartners ersten Saison als Radrennfahrer war heuer jedoch der 5. Gesamtrang in der FESTINA-Road-Bike-Trophy, der größten Cupwertung in der österreichischen Amateur-Radsportszene, die 12 verschiedene Rennen von April bis August beinhaltet.

Nach einer Trainingswoche auf Mallorca gilt es noch beim Bergrennen Hochkreut, dem Zeitfahren in Lambach und dem 1. OÖ-Thermenmarathon eine möglichst gute Form zu zeigen. Der 1. OÖ-Thermenmarathon führt dabei am 19. September über 216 Kilometer von Bad Schallerbach nach Bad Ischl und Gmunden, weiter nach Bad Hall und wieder nach Bad Schallerbach zurück.



Peter Baumgartner – ÖAMTC RC NOWA Schwanenstadt  
(BILDER FÜR VERÖFFENTLICHUNG FREIGEgeben)